

Volkswagen eröffnet neues Qualifizierungszentrum

Volkswagen hat heute in Freising bei München ein neues Qualifizierungszentrum für den Bereich Service eröffnet. Die Mitarbeiter aus der VW-Handelsorganisation finden dort ein breites Trainingsangebot vor, um die Servicequalität und die Kundenzufriedenheit weiter zu steigern.

Das 130 Meter lange Gebäude verfügt über eine Bruttogeschossfläche von rund 4750 Quadratmetern. In zehn multifunktionalen Trainingsräumen werden künftig pro Jahr bis zu 6000 Mitarbeiter aus der Handelsorganisation qualifiziert und weitergebildet.

(ampnet/nic)